



## JUEGOS OLÍMPICOS

# Orozco y Agúndez, en terna para ser abanderada

La ceremonia de inauguración es uno de los eventos más importantes de los Juegos Olímpicos. Las delegaciones contarán con un abanderado de cada género y —en México— las clavadistas Alejandra Orozco y Gabriela Agúndez son candidatas para portar el lábaro patrio sobre el río Sena.

La encargada de revelar que están en la terna para cumplir con este compromiso en París 2024 fue María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

“Se tomará en cuenta la carrera deportiva, pero también los resultados en este ciclo olímpico y cómo ha sido su desempeño como atletas fuera y dentro de la alberca”, dijo.

### MARÍA JOSÉ ALCALÁ

Presidenta del COM

“Se tomará en cuenta la carrera deportiva, pero también los resultados en este ciclo olímpico”

## 2

### MEDALLAS

olímpicas ha ganado Orozco.

Este aspecto ilusiona a la atleta tapatía, quien vivirá su cuarta justa, pero podría ser su primera oportunidad como abanderada.

“Me emociona que vean nuestra historia, nuestro esfuerzo, nuestra dedicación, y el simple hecho de que nos tomen en cuenta significa que estamos haciendo las cosas bien”, comentó Orozco.

La presidenta del COM indicó que será después del 20 de mayo



cuando tomen una decisión sobre los abanderados, quienes deberán cumplir con un contrato.

“Estamos viendo que se firme un documento, con todo lo que implica, porque la responsabilidad es muy grande y queremos que todos estén en el entendido de lo que implica ahora. Con patrocinios, tienen indicaciones de no fallar”, agregó.

Agúndez, al igual que su compañera, se dice honrada por estar en la lista final: “Me llena de orgullo. El simple hecho de que me tome en cuenta, es una ilusión y un sueño”. ● Arturo Sanguino

**Las clavadistas,  
honradas de  
que noten su  
dedicación.**